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Suite à notre dernier affichage, la Direction nous à reçu le 21 

septembre, et est d’accord pour tenir comptes de nos 
avertissements. (Sous-effectifs avec des moniteurs en poste en permanence, 

insécurité, conditions, ambiance et environnement de travail plus que difficiles…) 

 

La Direction propose la mise en 
place d’un groupe de progrès et 

envisage de travailler sur : 
 

- évaluation du besoin réel des effectifs 
- contrat de professionnalisation 

- évacuations des fumées efficaces 

…. 
Pour le bien-être des salariés de ce secteur 

L’équipe SIA/GSEA se réjouit de 
cette décision. 
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